
CTA NÚM. 23 DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA H. 

SEPTUAGÉSIMA SEGUNDA LEGISLATURA AL CONGRESO DEL 

ESTADO DE NUEVO LEÓN, CELEBRADA EL DIA 19 DE OCTUBRE DEL 

2009. DEL PRIMER PERÍODO ORDINARIO DE SESIONES,  

CORRESPONDIENTE AL PRIMER AÑO DE EJERCICIO 

CONSTITUCIONAL. 

 

PRESIDENCIA DEL C. DIP. 

SERGIO ALEJANDRO ALANÍS MARROQUÍN. 

 

EN LA CIUDAD DE MONTERREY, CAPITAL DEL ESTADO DE NUEVO 

LEÓN, SIENDO LAS ONCE HORAS CON DIECINUEVE MINUTOS, DEL 

DÍA DIECINUEVE DE OCTUBRE DE DOS MIL NUEVE, CON LA 

ASISTENCIA DE 41 LEGISLADORES, EL C. PRESIDENTE DECLARÓ 

ABIERTA LA SESIÓN.   

 

ENSEGUIDA, SE DIO LECTURA AL ORDEN DEL DIA, EL CUAL FUE 

APROBADO EN LA SESIÓN ANTERIOR. ASIMISMO, SE DIO LECTURA AL 

ACTA CORRESPONDIENTE, LA CUAL FUE APROBADA POR 

UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES.  

 

ASUNTOS EN CARTERA: 

SE RECIBIERON 7 ASUNTOS A LOS CUALES SE LES DIO EL TRAMITE 

CORRESPONDIENTE. (SE ANEXA LISTA). CON EL SEÑALAMIENTO QUE EL 

ASUNTO 4 FUE LEÍDO A SOLICITUD DE LA DIP. JOSEFINA VILLARREAL 

GONZÁLEZ. EL DIP. ARTURO BENAVIDES CASTILLO SOLICITÓ SE 

TURNE CON CARÁCTER DE URGENTE.  Y EL ASUNTO 7,  FUE LEÍDO A 

SOLICITUD DEL DIP. JOSÉ ÁNGEL ALVARADO HERNÁNDEZ, QUIEN 

SOLICITÓ SE TURNE CON CARÁCTER DE URGENTE. LOS CUALES 

FUERON TURNADOS EN CALIDAD DE URGENTE.   

 

INICIATIVAS DE LEY O DECRETO A PRESENTARSE POR LOS             

CC. DIPUTADOS: 

NO HUBO INTERVENCIONES EN ESTE PUNTO. 

 

INFORME DE COMISIONES: 

EL DIP. FERNANDO GONZÁLEZ VIEJO DIO LECTURA AL PROEMIO Y 

RESOLUTIVO DEL DICTAMEN EXP. 5993, RELATIVO AL PUNTO DE 

ACUERDO SIGNADO POR LA DIP. MARÍA DE LOS ÁNGELES HERRERA 

GARCÍA, INTEGRANTE DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PRD DE ESTA 

LEGISLATURA, A FIN DE QUE ESTA SOBERANÍA SE SOLIDARICE CON 

LOS GRUPOS AMBIENTALISTAS Y ORGANIZACIONES SOCIALES 

SEMILLAS DE VIDA A.C., GREENPEACE MÉXICO A.C. Y LA 

COORDINADORA NACIONAL DE LA CAMPAÑA DE AGRICULTURA 

SUSTENTABLE Y EL MOVIMIENTO NACIONAL SIN MAÍZ NO HAY PAÍS, 

PARA QUE EL DÍA 29 DE SEPTIEMBRE QUEDE INSTITUIDO COMO “DÍA 

 A 
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NACIONAL DEL MAÍZ”.- ACORDÁNDOSE ENVIAR EL EXHORTO. 

INTERVINIERON A FAVOR DEL DICTAMEN LOS DIP. HUMBERTO 

GARCÍA SOSA, MARÍA DE LOS ÁNGELES HERRERA GARCÍA.- FUE 

APROBADO EL DICTAMEN POR UNANIMIDAD DE 36 VOTOS.  

 

EL DIP. RAYMUNDO FLORES ELIZONDO, A NOMBRE DE LA COMISIÓN 

DE COORDINACIÓN Y RÉGIMEN INTERNO, DIO LECTURA AL 

ACUERDO QUE MODIFICA AL DECRETO APROBADO POR ESTA 

LEGISLATURA EN FECHA 01 DE SEPTIEMBRE DE 2009 Y PUBLICADO 

EN EL PERIÓDICO OFICIAL DEL ESTADO EN FECHA 04 DE SEPTIEMBRE 

DEL AÑO EN CURSO, RELATIVO A LA INTEGRACIÒN DE LA 

DIRECTIVA, PARA QUEDAR DE LA SIGUIENTE MANERA: PRESIDENTE 

DIP. SERGIO ALEJANDRO ALANÍS MARROQUÍN; PRIMER 

VICEPRESIDENTE, DIP. SONIA GONZÁLEZ QUINTANA;  SEGUNDO 

VICEPRESIDENTE DIP. OMAR ORLANDO PÉREZ ORTEGA; PRIMER 

SECRETARIA DIP. MARÍA DEL CARMEN PEÑA DORADO; SEGUNDA 

SECRETARIA DIP. BLANCA ESTHELA ARMENDÁRIZ RODRÍGUEZ.  

INTERVINIERON LOS DIP. MARIO GERARDO GUERRERO DÁVILA, 

JORGE SANTIAGO ALANÍS ALMAGUER, RAYMUNDO FLORES 

ELIZONDO, RECONOCIENDO LA LABOR DESEMPEÑADA DE MANERA 

RESPONSABLE E INSTITUCIONAL DEL DIPUTADO HERNÁN SALINAS 

WOLBERG, COMO PRIMER SECRETARIO DE LA MESA DIRECTIVA.   

FUE APROBADA LA PROPUESTA MEDIANTE CÉDULA POR 

UNANIMIDAD DE 39 VOTOS. ELABORÁNDOSE EL DECRETO 

CORRESPONDIENTE. 

 

ASUNTOS GENERALES: 

EL DIP. JOSÉ ÁNGEL ALVARADO HERNÁNDEZ, FELICITÓ AL DIP. 

SERGIO ALEJANDRO ALANÍS MARROQUÍN, POR SU CUMPLEAÑOS EL 

VIERNES PASADO. ASIMISMO, AGRADECIÓ A LOS DIPUTADOS SU 

SOLIDARIDAD A LAS PROFESORAS QUE EN NOMBRE DEL 

MAGISTERIO, SOLICITARON A ESTE CONGRESO, EN EL PUNTO DE 

ASUNTOS EN CARTERA, EL PROMOVER UN PUNTO DE ACUERDO 

PARA TENER UNA MAYOR INVERSIÓN EN LA LUCHA CONTRA EL 

CÁNCER DE MAMA. Y QUE EL GRUPO LEGISLATIVO NUEVA ALIANZA, 

CONSIDERA QUE EL MEJOR HOMENAJE QUE SE PUEDE HACER EN 

ESTE DÍA TAN IMPORTANTE PARA LAS MUJERES NUEVOLEONESAS, Y 

CONSIDERANDO QUE EL 20 DE NOVIEMBRE ES FECHA LÍMITE PARA 

QUE EL GOBERNADOR DEL ESTADO REMITA A ESTA 

REPRESENTACIÓN POPULAR EL PROYECTO DE PRESUPUESTO DE 

EGRESOS DE 2010, POR LO QUE SEÑALÓ QUE QUIENES INTEGRAN LA 

COMISIÓN DE HACIENDA DEL ESTADO, ESTARÁN ATENTOS AL 

LLAMADO DE LA COMISIÓN PARA DICTAMINAR A LA BREVEDAD, LA 

SOLICITUD DE PUNTO DE ACUERDO PRESENTADA POR LA 

PROFESORA MIRNA ISABEL SALDÍVAR PAZ. -INTERVINO EN EL TEMA 
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LA DIP. MARÍA DEL CARMEN PEÑA DORADO, QUIEN PRESENTÓ 

PUNTO DE ACUERDO PARA QUE ESTA LEGISLATURA REALICE UN 

ATENTO Y RESPETUOSO EXHORTO AL TITULAR DEL PODER 

EJECUTIVO DEL ESTADO, PARA QUE EN EL ÁMBITO DE SUS 

ATRIBUCIONES TENGA A BIEN GIRAR LAS INSTRUCCIONES 

NECESARIAS A FIN DE CREAR UNA PARTIDA ESPECIAL EN EL 

PAQUETE ECONÓMICO PARA EL EJERCICIO FISCAL 2010, PARA EL 

SEGUIMIENTO DE LOS CASOS DETECTADOS, ASÍ COMO PARA LA 

ADQUISICIÓN DE APARATOS DE MASTOGRAFÍA EN LOS CENTROS DIF 

DE CADA MUNICIPIO DEL ESTADO. -  INTERVINIERON SECUNDANDO 

LOS PUNTOS DE ACUERDO LOS DIP. ALICIA MARGARITA HERNÁNDEZ 

OLIVARES, HOMAR ALMAGUER SALAZAR, SONIA GONZÁLEZ 

QUINTANA, MARÍA DE LOS ÁNGELES HERRERA GARCÍA.- SE ANEXÓ 

AL EXPEDIENTE 6054, QUE SE ENCUENTRA EN LA COMISIÓN DE 

HACIENDA DEL ESTADO. 

EL  DIP. JOSÉ ELIGIO DEL TORO OROZCO, HIZO UNA BREVE 

SEMBLANZA DE LA TRAYECTORIA SOCIAL Y POLÍTICA DE FRAY 

SERVANDO TERESA DE MIER NORIEGA Y GUERRA, NACIDO EN 

MONTERREY, EL 18 DE OCTUBRE DE 1763.- INTERVINO EL DIP. HOMAR 

ALMAGUER SALAZAR, PRESENTANDO PUNTO DE ACUERDO PARA 

QUE ESTA LEGISLATURA SOLICITE RESPETUOSAMENTE AL TITULAR 

DEL EJECUTIVO DEL ESTADO GIRE LAS INSTRUCCIONES 

PERTINENTES PARA CAMBIAR LA ESTATUA DEL PADRE MIER, 

UBICADA EN LA BIBLIOTECA CENTRAL DEL ESTADO, AL LUGAR DE 

LA GRAN PLAZA, Y SE REUBIQUE LA ESCULTURA ECUESTRE DE 

BOTERO, PUES SE TRATA DE UN ESPACIO QUE FORMA PARTE DE LA 

EXPLANADA DE LOS HÉROES.- SE TURNÓ A LA COMISIÓN DE 

EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTE.    

EL DIP. JUAN CARLOS HOLGUÍN AGUIRRE, HIZO MENCIÓN A QUE EN 

DÍAS PASADOS SE DIO A CONOCER LA ACUMULACIÓN DE UNA GRAN 

CANTIDAD DE BASURA EN UNA CALLE DE LA COLONIA 

FRACCIONAMIENTO INDUSTRIAL UNIDAD NACIONAL, EN EL 

MUNICIPIO DE SANTA CATARINA, N. L., Y QUE ESTA CALLE SE 

ENCUENTRA INFESTADA DE DESECHOS DESDE HACE TRES AÑOS, Y 

QUE AL REPRESENTAR EL TIRADERO DE BASURA EN MENCIÓN UN 

FOCO DE INFECCIÓN PARA LOS VECINOS DEL SECTOR, EN PERJUICIO 

DE SU SALUD, PRESENTA PUNTO DE ACUERDO PARA QUE SE HAGA 

UN ATENTO EXHORTO A LAS AUTORIDADES DE ESE MUNICIPIO, 

PARA QUE DE ACUERDO A LAS OBLIGACIONES QUE TIENE EN LA 

MATERIA, ACUDA A DAR SOLUCIÓN A ESTE PROBLEMA, RETIRANDO 

LA BASURA ACUMULADA EN ESE PUNTO DE LA CIUDAD, ASÍ COMO 

TAMBIÉN IMPLEMENTAR LAS MEDIDAS NECESARIAS PARA EVITAR 

LA FORMACIÓN DE ÉSTE U OTROS TIRADEROS SIMILARES, 

SOLICITANDO SE VOTE EN ESTE MOMENTO.- INTERVINO APOYANDO 
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EL PUNTO DE ACUERDO EL DIP. JORGE SANTIAGO ALANÍS 

ALMAGUER. EL DIP. ERNESTO ALFONSO ROBLEDO LEAL, SOLICITA 

QUE FUNDAMENTE EL MOTIVO DE LA URGENCIA. EL DIP. JUAN 

CARLOS HOLGUÍN AGUIRRE MENCIONÓ QUE LAS PERSONAS QUE 

VIVEN EN ESE SECTOR RECLAMAN LA PRONTA SOLUCIÓN.- FUE 

APROBADO EL QUE SE VOTE EN ESTE MOMENTO POR 

UNANIMIDAD. ASIMISMO, FUE APROBADO EL PUNTO DE ACUERDO 

POR UNANIMIDAD DE 38 VOTOS.  ELABORÁNDOSE LAS 

COMUNICACIONES PERTINENTES PARA TAL EFECTO. 

LA DIP. BRENDA VELÁZQUEZ VALDEZ, HIZO MENCIÓN QUE EL 

JUEVES EN LA TARDE FUE ROBADA DEL SEXTO PISO DEL HOSPITAL 

METROPOLITANO, UNA RECIÉN NACIDA. LA RAPTORA LOGRÓ 

BURLAR LOS FILTROS DE SEGURIDAD, QUE SE SUPONE DEBE HABER 

EN EL HOSPITAL, Y LLEGÓ HASTA EL CUARTO 632 Y SIN PROBLEMA 

SUSTRAJO A LA NIÑA AMANDA VANESA, YA QUE LOS GUARDIAS NO 

SE ENCONTRABAN EN LOS PUNTOS DE REVISIÓN. ASIMISMO SEÑALÓ, 

QUE TANTO EL SECRETARIO DE SALUD COMO EL DIRECTOR DEL 

HOSPITAL METROPOLITANO EVADEN LAS RESPONSABILIDAD QUE 

LES CORRESPONDE. POR LO QUE ES NECESARIO SE DESTINE UNA 

PARTIDA ESPECIAL PARA QUE TANTO EN EL HOSPITAL 

METROPOLITANO, COMO EN OTROS NOSOCOMIOS PROPIEDAD DEL 

GOBIERNO DEL ESTADO, SE INSTALEN ADECUADOS EQUIPOS DE 

SEGURIDAD, Y SEAN SOMETIDOS A EXÁMENES DE CAPACIDAD Y 

PRUEBAS DE CONFIANZA. POR LO QUE DEMANDA SE REVOQUE EL 

CONTRATO QUE TIENE LA EMPRESA DE SEGURIDAD QUE TIENE BAJO 

SU RESPONSABILIDAD EL RESGUARDO DEL HOSPITAL 

METROPOLITANO POR LAS EVIDENTES FALLAS EN QUE HAN 

INCURRIDO.  

EL DIP. LEONEL CHÁVEZ RANGEL, PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO A 

FIN DE QUE ESTA LEGISLATURA REALICE UN ATENTO Y RESPETUOSO 

LLAMADO AL TITULAR DE LA SECRETARÍA DEL TRABAJO EN EL 

ESTADO, PARA QUE ÉSTE A SU VEZ GIRE LAS INDICACIONES 

PERTINENTES A FIN DE QUE EN TODOS LOS CENTROS DE TRABAJO SE 

REALICEN LAS CAMPAÑAS PREVENTIVAS CORRESPONDIENTES 

RESPECTO AL VIRUS AH1N1. DEBIENDO PROPORCIONAR A LOS 

TRABAJADORES EL MATERIAL SANITARIO, COMO GEL 

ANTIBACTERIAL, CUBRE-BOCAS, ADEMÁS DE LOS FILTROS DE 

REVISIÓN POR PERSONAL MÉDICO CAPACITADO QUE PUEDAN 

DETECTAR LA SINTOMATOLOGÍA DEL VIRUS. INTERVINO SOBRE EL 

MISMO TEMA LA DIP. MARÍA DEL CARMEN PEÑA DORADO, QUIEN 

TAMBIÉN PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO PARA QUE ESTA 

LEGISLATURA, EXHORTE DE MANERA ATENTA Y RESPETUOSA AL 

GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO, A QUE CONSIDERE 

DENTRO DEL PRESUPUESTO ASIGNABLE A LA SECRETARÍA DE SALUD 

PARA EL EJERCICIO FISCAL 2010, UNA PARTIDA ESPECIAL PARA EL 
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ESTABLECIMIENTO DE PROGRAMAS TENDIENTES A PREVENIR LA 

PANDEMIA DE INFLUENZA EN EL ESTADO. - INTERVINO APOYANDO 

LOS PUNTOS DE ACUERDO EL DIP. JOSÉ ÁNGEL ALVARADO 

HERNÁNDEZ, SOLICITANDO QUE LOS ALCALDES QUE VAN A TOMAR 

POSESIÓN EN 15 DÍAS, TAMBIÉN LES DESTINEN RECURSOS PARA 

APOYAR A LOS ESCUELAS, CENTROS DE TRABAJO, SOBRE EL 

PARTICULAR. INTERVINO EL DIP. JOSÉ MARTIN LÓPEZ CISNEROS, 

SOLICITANDO QUE EL PUNTO DE ACUERDO PRESENTADO POR LA DIP. 

MARÍA DEL CARMEN PEÑA DORADO TAMBIÉN SEA DE PRONTA Y 

OBVIA RESOLUCIÓN.- SECUNDÓ LA PROPUESTA EL DIP. HÉCTOR 

HUMBERTO GUTIÉRREZ DE LA GARZA, Y QUE EN EL MOMENTO DE LA 

VOTACIÓN SE LE DÉ LECTURA A LOS PUNTOS DE ACUERDO PARA 

QUE SE VOTEN POR SEPARADO. INTERVINO EL DIP. JORGE SANTIAGO 

ALANÍS ALMAGUER, CON UNA OBSERVACIÓN, QUE EN EL MES DE 

SEPTIEMBRE LA BANCADA DE NUEVA ALIANZA HIZO UN EXHORTO 

SIMILAR SOBRE LA SITUACIÓN  DE QUE SE CREARA UNA PARTIDA 

ESPECIAL PARA ATENDER LO DE LA INFLUENZA. – EL PRESIDENTE 

SEÑALÓ QUE LA PROPUESTA SE TURNÓ A LA COMISIÓN 

CORRESPONDIENTE. -FUE APROBADO POR UNANIMIDAD EL QUE SE 

VOTE EN ESTE MOMENTO LOS PUNTOS DE ACUERDO. ASIMISMO, 

FUERON APROBADOS LOS PUNTOS DE ACUERDO PRESENTADOS 

POR LOS DIP. LEONEL CHÁVEZ RANGEL Y MARÍA DEL CARMEN 

PEÑA DORADO POR UNANIMIDAD DE 39 Y 38 VOTOS, 

RESPECTIVAMENTE.  

 

LA DIP. SONIA GONZÁLEZ QUINTANA, PRESENTÓ PUNTO DE 

ACUERDO  PARA QUE ESTA LEGISLATURA DE LA MANERA MÁS 

ATENTA Y RESPETUOSA EXHORTE AL R. AYUNTAMIENTO DE 

MONTERREY, PARA QUE EN EL MARCO DE SU COMPETENCIA 

RESUELVA, EL DAÑO AL AMBIENTE CAUSADO POR LA QUEMA DE 

BASURA EN LOS TALUDES DEL RÍO PESQUERÍA A LA ALTURA DE LA 

COLONIA ARBOLEDAS DE SAN BERNABÉ, REUBIQUE A UN SITIO DE 

DISPOSICIÓN DE RESIDUOS AUTORIZADO, Y EN SU CASO SANCIONE A 

LAS PERSONAS QUE RESULTEN RESPONSABLES.- INTERVINO EL DIP. 

HÉCTOR HUMBERTO GUTIÉRREZ DE LA GARZA, SOLICITANDO SE LE 

DÉ LECTURA AL PUNTO DE ACUERDO. INTERVINO LA DIP. SANDRA 

ELIZABETH PÁMANES ORTIZ, CON PROPUESTA DE ADICIÓN, QUE SE 

INCLUYA TAMBIÉN A LA PROFEPA. EL DIP. HÉCTOR HUMBERTO 

GUTIÉRREZ DE LA GARZA, SECUNDÓ LA ADICIÓN. FUE APROBADO 

POR UNANIMIDAD EL QUE SE VOTE EN ESTE MOMENTO. 

ASIMISMO, FUE APROBADO EL PUNTO DE ACUERDO POR 

UNANIMIDAD DE 37 VOTOS, CON LA ADICIÓN SEÑALADA. 

 

EL DIP. HUMBERTO GARCÍA SOSA, A MANERA DE HOMENAJE 

RECORDÓ EL 64 ANIVERSARIO LUCTUOSO DEL GENERAL PLUTARCO 

ELÍAS CALLES, POR SU CONTRIBUCIÒN AL PROGRESO NACIONAL Y 



 6 

ENGRANDECIMIENTO DE LA PATRIA. 

 

LA DIP. BLANCA ESTHELA ARMENDÁRIZ RODRÍGUEZ,  A NOMBRE 

DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PRI, RECORDÓ EL 39 ANIVERSARIO 

LUCTUOSO DEL GENERAL LÁZARO CÁRDENAS, PRESIDENTE DE 

MÉXICO DE 1934-1940, DESTACANDO SUS HEROICAS ACCIONES EN 

BENEFICIO DE LOS MEXICANOS.   

 

LA DIP. MARÍA DE LOS ÁNGELES HERRERA, A NOMBRE DE LOS 

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE FOMENTO ECONÓMICO 

PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO PARA QUE ESTA LEGISLATURA 

EXHORTE DE MANERA RESPETUOSA AL C. AGUSTÍN CARSTENS, 

TITULAR DE LA SECRETARÍA DE HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO DEL 

GOBIERNO FEDERAL, Y AL C. ING. ALFREDO ELÍAS AYUB DIRECTOR 

GENERAL DE LA COMISIÓN FEDERAL DE ELECTRICIDAD PARA 

IMPLEMENTAR LOS MECANISMOS TÉCNICOS, JURÍDICOS Y 

PRESUPUESTALES PARA MANTENER VIGENTE LA TARIFA DE 

ENERGÍA ELÉCTRICA PREFERENCIAL DE VERANO EN EL ESTADO DE 

NUEVO LEÓN. ASIMISMO, SE EXHORTA AL H.  CONGRESO DE LA 

UNIÓN PARA QUE DENTRO DE EJERCICIO DEL PRESUPUESTO DE 

EGRESOS DE LA FEDERACIÓN 2010, CONTEMPLE UNA PARTIDA PARA 

MANTENER EL SUBSIDIO EN LA TARIFA DE ENERGÍA ELÉCTRICA 

DURANTE EL PERÍODO DE INVIERNO. INTERVINIERON SECUNDANDO 

EL PUNTO DE ACUERDO CON DIVERSOS SEÑALAMIENTOS LOS DIP. 

HÉCTOR GARCÍA GARCÍA, HOMAR ALMAGUER SALAZAR, JOSÉ 

ÁNGEL ALVARADO HERNÁNDEZ. – FUE APROBADO POR 

UNANIMIDAD EL QUE SE VOTE EN ESTE MOMENTO. ASIMISMO, 

FUE APROBADO EL PUNTO DE ACUERDO POR UNANIMIDAD DE 37 

VOTOS.  ELABORÁNDOSE LAS COMUNICACIONES REQUERIDAS 

PARA TAL EFECTO.  

 

EL DIP. HERNÁN SALINAS WOLBERG, SE REFIRIÓ A LA SESIÓN 

EXTRAORDINARIA CELEBRADA EL JUEVES 15 DE OCTUBRE DEL AÑO 

EN CURSO, LA CUAL SEÑALÓ FUE TERMINADA DE FORMA ABRUPTA, 

Y ADEMÁS FUE UNA SESIÒN MUY PRODUCTIVA, PERO PUDO HABER 

SIDO MÁS, DE NO HABER NEGADO DE LA MANERA EN QUE FUE LA 

SOLICITUD DE AMPLIACIÓN DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PAN.  POR 

LO QUE REITERÓ LA PROPUESTA QUE HICIERON AL INICIO DE ESTE 

PERÍODO, DE SESIONAR DE LUNES A VIERNES DE CADA SEMANA 

DURANTE LOS PERÍODOS LEGISLATIVOS. POR LO QUE URGEN A LA 

COMISIÓN DE LEGISLACIÓN Y PUNTOS CONSTITUCIONALES A QUE 

ENTRE AL ANÁLISIS LO MÁS PRONTO POSIBLE DE LA PROPUESTA 

PRESENTADA HACE UNAS SEMANAS.  
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LA DIP. MARÍA DE LOS ÁNGELES HERRERA GARCÍA, SEÑALÓ QUE EL 

17 DE OCTUBRE ADEMÁS DE CELEBRARSE EL DERECHO AL VOTO DE 

LA MUJER, TAMBIÉN SE CONMEMORÓ EL DÍA INTERNACIONAL PARA 

LA ERRADICACIÓN DE LA POBREZA. POR ELLO SEÑALÓ ENTRE 

OTRAS COSAS, LA NECESIDAD DE REVERTIR LAS POLÍTICAS 

PÚBLICAS DIRIGIDAS AL CAMPO E IMPLEMENTAR LAS BASES PARA 

IMPULSAR UN SISTEMA ALIMENTARIO NACIONAL CON 

DISPONIBILIDAD GARANTIZADA.    

CONTINUACIÓN, SE DIO LECTURA AL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA, 

PARA LA PRÓXIMA SESIÓN, EL CUAL FUE APROBADO POR 

UNANIMIDAD. EL C. PRESIDENTE CLAUSURÓ LA SESIÓN SIENDO LAS 

CATORCE HORAS CON CATORCE MINUTOS, CITANDO PARA LA 

PRÓXIMA EL  MARTES 20 DE OCTUBRE DE 2009 A LAS ONCE HORAS. 

 
EL TEXTO INTEGRO DE LAS INTERVENCIONES Y LOS DOCUMENTOS SE 

ANEXAN AL DIARIO DE DEBATES CORRESPONDIENTE A ESTA ACTA.- 

DAMOS FE: 

 

 

 

 

 

 

C. PRESIDENTE: 

 

 

 

DIP. SERGIO ALEJANDRO ALANÍS MARROQUÍN 

 

 

 

DIP.  SECRETARIO:          DIP.  SECRETARIA: 
 

 

 

 

HERNÁN SALINAS WOLBERG  BLANCA ESTHELA ARMENDÁRIZ            

RODRÍGUEZ.  

 

                                          

      
 

 

ACTA NÚM. 23-LXXII-09. S.O.  

LUNES 19 DE OCT. DE 2009. 
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ASUNTOS EN CARTERA 

LUNES 19 DE OCTUBRE DE 2009 

 

 

1. ESCRITO PRESENTADO POR EL C. ANSELMO HERNÁNDEZ 

BAUTISTA,  SECRETARIO GENERAL DEL SINDICATO NACIONAL DE 

TRABAJADORES DE LA REFORMA AGRARIA SECCIÓN 20 

MONTERREY, MEDIANTE EL CUAL SE PRONUNCIA EN CONTRA DE 

LA PRESUNTA DESAPARICIÓN DE LA SECRETARÍA DE LA 

REFORMA AGRARIA COMO PARTE DEL PAQUETE FISCAL PARA EL 

AÑO 2010, PRESENTADO POR EL EJECUTIVO FEDERAL.- DE 

ENTERADO Y CON FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO POR EL 

ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III, DEL REGLAMENTO PARA EL 

GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO, SE TURNA A LA 

COMISIÓN DE DESARROLLO SOCIAL Y DERECHOS HUMANOS. 

 

2. ESCRITO PRESENTADO POR LOS CC. M.V.Z. GERARDO JAVIER 

MARTÍNEZ MÉNDEZ, PRESIDENTE MUNICIPAL Y DR. FRANCISCO 

CORONA RAMÍREZ, SECRETARIO DEL R. AYUNTAMIENTO DE 

MONTEMORELOS, NUEVO LEÓN,  MEDIANTE EL CUAL ENVÍA LAS 

TABLAS DE VALORES Y TIPOS DE CONSTRUCCIÓN Y DE SUELO PARA 

EL AÑO 2010.- DE ENTERADO Y CON FUNDAMENTO EN LO 

DISPUESTO POR EL ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III, DEL 

REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO, SE 

TURNA A LA COMISIÓN DE SEGUNDA DE HACIENDA Y 

DESARROLLO MUNICIPAL. 

 

3. OFICIO NÚM. CTAINL-PR-248/2009 SIGNADO  POR EL C. LIC. 

GUILLERMO C. MIJARES TORRES, COMISIONADO PRESIDENTE DE LA 

COMISIÓN DE TRANSPARENCIA Y ACCESO A LA INFORMACIÓN DEL 

ESTADO DE NUEVO LEÓN, MEDIANTE EL CUAL REMITE A ESTA 

SOBERANÍA EL 1ER INFORME ANUAL DE ACTIVIDADES (JULIO 2008-

JULIO 2009), DE DICHA COMISIÓN.- DE ENTERADO, SE AGRADECE Y 

SE SOLICITA A LA SECRETARÍA SE SIRVA MANTENERLO EN LA 

OFICIALÍA MAYOR DE ESTE CONGRESO, PARA QUE ESTE A 

DISPOSICIÓN DE LOS DIPUTADOS QUE QUIERAN IMPONERSE DE 

SU CONTENIDO. 

 

4. ESCRITO PRESENTADO POR EL GRUPO LEGISLATIVO DEL PARTIDO 

ACCIÓN NACIONAL, DE LA LXXII LEGISLATURA,  MEDIANTE EL 

CUAL SOLICITAN LA APROBACIÓN DE UN PUNTO DE ACUERDO, A 

FIN DE QUE LA LXXII LEGISLATURA AL H. CONGRESO DEL ESTADO 

DE NUEVO LEÓN, EXHORTE DE MANERA ATENTA Y RESPETUOSA AL 

LIC. RODRIGO MEDINA DE LA CRUZ, GOBERNADOR 

CONSTITUCIONAL DEL ESTADO, EN SU CALIDAD DE JEFE DEL 

EJECUTIVO ESTATAL, PROPONGA A ESTA SOBERANÍA UN PREDIO 

DISTINTO PARA OTORGARLO EN CONCESIÓN A LA EMPRESA 

DENOMINADA “DESARROLLO DEPORTIVO Y COMERCIAL, S.A. DE 

C.V.”, A FIN DE QUE PUEDA A SU COSTA, DISEÑAR, CONSTRUIR, 

OPERAR, MANTENER Y EXPLOTAR EL ESTADIO DE FÚTBOL, EN LAS 

CONDICIONES Y TÉRMINOS A QUE SE CONTRAE LA SOLICITUD DE 
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DECRETO PRESENTADA POR EL EX GOBERNADOR LIC. JOSÉ 

NATIVIDAD GONZÁLEZ PARÁS, SOLICITANDO SE DEJE SIN EFECTOS 

LA SOLICITUD DE DECRETO ANTES MENCIONADA.- 

 

LA DIP. JOSEFINA VILLARREAL GONZÁLEZ, SOLICITÓ LA LECTURA 

ÍNTEGRA DEL ESCRITO QUE SE ACABA DE DAR CUENTA. 

 

INTERVINO EL DIP. ARTURO BENAVIDES CASTILLO, SOLICITANDO SE 

TURNE CON CARÁCTER DE URGENTE. 

 

C. PRESIDENTE: DE ENTERADO Y SE ANEXA AL EXPEDIENTE NÚM. 

5333 QUE SE ENCUENTRA EN LAS COMISIONES UNIDAS DE 

DESARROLLO URBANO Y HACIENDA DEL ESTADO CON CARÁCTER 

DE URGENTE. 

 

5. ESCRITOS DE LOS RR. AYUNTAMIENTOS DE PARÁS, LOS RAMONES E 

HIDALGO, NUEVO LEÓN,  MEDIANTE EL CUAL REMITE EL INFORME 

DE INGRESOS Y EGRESOS CORRESPONDIENTES AL TERCER 

TRIMESTRE DEL AÑO 2009.- DE ENTERADO Y CON FUNDAMENTO 

EN LO DISPUESTO POR EL ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III, DEL 

REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO, SE 

TURNA A LA COMISIÓN DE VIGILANCIA. 

 

6. ESCRITO PRESENTADO POR LA C. LIC. MINERVA E. MARTÍNEZ 

GARZA, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN ESTATAL DE DERECHOS 

HUMANOS NUEVO LEÓN, MEDIANTE EL CUAL REMITE COPIA DEL 

CONVENIO DE COORDINACIÓN Y COLABORACIÓN QUE FIRMÓ DICHA 

COMISIÓN CON ASOCIACIONES DE ABOGADOS Y JURISTAS DE 

NUEVO LEÓN.- DE ENTERADO Y CON FUNDAMENTO EN LO 

DISPUESTO POR EL ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III, DEL 

REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO, SE 

TURNA A LA COMISIÓN DE DESARROLLO SOCIAL Y DERECHOS 

HUMANOS. 

 

7.-  ESCRITO PRESENTADO POR LA C. MIRNA ISABEL SALDÍVAR PAZ,  

MEDIANTE EL CUAL SOLICITA LA APROBACIÓN DE UN PUNTO DE 

ACUERDO, A FIN DE QUE LA LXXII LEGISLATURA AL H. CONGRESO 

DEL ESTADO, SOLICITE DE MANERA ATENTA AL LIC. RODRIGO 

MEDINA DE LA CRUZ, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO 

DE NUEVO LEÓN, PARA QUE TENGA A BIEN CONSIDERAR EN EL 

PRESUPUESTO DE EGRESOS DEL ESTADO CORRESPONDIENTE AL 

EJERCICIO FISCAL 2010, SE INCREMENTE LA PARTIDA DEDICADA A 

PROGRAMA DE PREVENCIÓN, CONTROL Y VIGILANCIA 

EPIDEMIOLÓGICA DE CÁNCER DE MAMA.  

 

 

INTERVINO EL DIP. JOSÉ ÁNGEL ALVARADO HERNÁNDEZ, SOLICITANDO LA 

LECTURA ÍNTEGRA DEL ASUNTO QUE SE ACABA DE DAR CUENTA Y SE 

TURNE CON CARÁCTER DE URGENTE. 
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C. PRESIDENTE: “DE ENTERADO Y CON FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO 

POR EL ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III, DEL REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO 

INTERIOR DEL CONGRESO, SE TURNA A LA COMISIÓN DE HACIENDA DEL 

ESTADO CON CARÁCTER DE URGENTE. 

 


